

あなたのまごころを、全国へ

ふるさと納税返礼品事業者になりませんか

市では、市内の特産品などを返礼品として、随時ふるさと納税を受け付けています。魅力ある返礼品によって、市や特産品のPRとなるほか、事業者のみなさんの販路拡大も期待できます。詳しくは、ホームページをご覧ください。



【申】【問】 財政課 (本庁4階) ☎24-2198

ふるさと納税返礼品が届くまでの流れ

事業者のみなさんには商品の梱包・発送のみをお願いしています。配送伝票の作成は不要です。



ごっちゃんみそ (株) 若東龍 (玉戸)

平成18年創業。元力士の野寺秀史さんが経営するちゃんこ料理店。昨年4月からふるさと納税返礼品事業者になり、相撲部屋に代々伝わるレシピでつくられた力士みそ「ごっちゃんみそ」を出品している。



ふるさと納税で地元へ恩返し

ネット販売よりも簡単・手軽
事業者になるにあたって登録手続きが大変そうという印象がありましたが、市の担当者がサポートしてくれて、想像以



上段は飲食店として開いています。コロナ禍で客足が遠のいているのが現状です。返礼品事業者になってから、北海道や大阪から注文を受けることができました。返礼品として出品することが、ごっちゃんみそを知ってもらえるきっかけになっているので、販路拡大という意味でもふるさと納税は助かっています。

いつかは相撲体験教室を返礼品にしたい

今後、新型コロナウイルスが落ち着いたら、元力士がやっているお店ということで、相撲教室の体験も返礼品として行いたいと考えています。地元へ貢献できるツールにもなるし、販路拡大にもなるので、気になっている事業者さんは、ぜひ始めてみてほしいです。

ふるさと納税で地元へ恩返し

返礼品の幅の広さに驚いた

地元の人に少しでも恩返しをしたいという思いがあった中、市からふるさと納税返礼品事業者にならないか、と声をかけていただき、喜んで返事をしました。売り上げが市に還元されるので、ふるさと納税という形で地元へ貢献できていると感じます。

売り上げの手助けに

ふるさと納税といえは米や野菜のイメージがあり、自分たちの味噌が出品できると思っていなかったため、返礼品の幅広さに驚きました。

全国の人と繋がるきっかけに

多彩な返礼品を見て
ぜひやりたいと思った

ふるさと納税返礼品事業者になったのは、広報紙の事業者募集の記事を見たことがきっかけです。さまざまな返礼品があるのを知り、自社でもできるかもと思つて市に相談しました。クレソンは珍しい野菜ですが、好きな人に届くという気持ちから始めました。

注文は北海道から沖縄まで

これまで、全国各地の人に注文していただきました。事業者になっていきなり30袋の注文があったのは驚きましたね。数ある返礼品の中で自分たちの商品を見つけてもらい、全国の人と繋がりができることはとてもうれしく思います。

必要な作業は梱包・発送のみ

商品の出品作業は、思っていたよりもとても簡単でした。注文が入ると、印字されている伝票を市が用意してくれるため、私たちは商品を梱包し発送するだけ

ふるさと納税をきっかけに全国の人と繋がれる

全国のお客さまからSNSで感想をいただけてモチベーションが上がりますし、事業者になっていなかったらなかった繋がりができたことがとてもうれしいです。検討している事業者の人は、ぜひ一度、市に相談してほしいです。



で、普段の業務に支障はありません。寄付者からの問い合わせがあった場合も、一度市で受けて、自分たちに伝えてくれる仕組みがあると聞いているので、負担も軽く助かっています。